

Der Treff liegt auf Eis



Ein Zeitpunkt unmittelbar vor Beginn der Sommerferien wäre zwar ideal gewesen, doch erneut musste die Eröffnung der Jugendräume im ehemaligen Herrenkellerschulhaus von Burgbernheim auf Eis gelegt werden. Seit sich Ende vergangenen Jahres Jugendliche zusammen mit Sozialpädagogin Regina Dumke und den drei Jugendbeiräten an die Renovierung der Räume gemacht haben, geht es bestenfalls etappenweise weiter. Jugendbeirätin Silke Kempf hielt in der jüngsten Stadtratssitzung mit ihrem Ärger nicht zurück: Bei der zuletzt angesetzten Putzaktion, bei der zumindest ein Teil der fälligen Reinigungsarbeiten erledigt werden sollten, sei sie allein gewesen. Zusätzlich zu dem krankheitsbedingten Ausfall von Regina Dumke vermisst die Stadträtin mittlerweile das notwendige Engagement seitens der Jugendlichen: „Für mich ist da der Wurm drin.“ Auf Nachfrage sprach dann auch Regina Dumke von „vielen Kleinigkeiten“, die eine Eröffnung bislang verhinderten. Dennoch gab sie sich optimistisch, und „hofft“ auf eine Einweihung während der Sommerferien.

cs/Foto: Berger